

Herbstkonzert 2022

Gepflegte Blasmusik

Herbstkonzert im Lindhof war ein voller Erfolg

Herbstkonzert. Ein von der örtlichen Musikvereinigung veranstaltetes Herbstkonzert im Lindhof war ein voller Erfolg. Die Musikerinnen und Musiker des Musikvereins haben sich für dieses Konzert besonders Mühe gegeben und haben die Blasmusik auf eine hervorragende Weise gepflegt. Die Musikerinnen und Musiker haben sich für dieses Konzert besonders Mühe gegeben und haben die Blasmusik auf eine hervorragende Weise gepflegt. Die Musikerinnen und Musiker haben sich für dieses Konzert besonders Mühe gegeben und haben die Blasmusik auf eine hervorragende Weise gepflegt.



Lukas Kuhnert (links) und Sebastian Jantschke (rechts) beim Herbstkonzert im Lindhof. Foto: Paul Harnisch